



Communiqué de presse

Economies d'énergie et Décarbonation de l'Industrie

Première Rencontre régionale Je-decarbone Nouvelle-Aquitaine à Pau le 28 février De 9h à 17h au Palais des Sports*

Pau, le 02/02/2023 - Les industriels qui décarbonent sont invités à venir rencontrer et choisir, les partenaires qui pourront les accompagner, de bout-en-bout dans leur projet d'économie d'énergie ou de décarbonation en s'appuyant sur des solutions développées et fabriquées en France.

Les inscriptions sont accessibles une fois l'entreprise référencée sur <u>je-decarbone.fr</u>, la plateforme des industriels français qui décarbonent !

Fort du succès de la 1ère Rencontre Je-decarbone, organisée au Ministère de l'Économie, des Finances et de la Souveraineté Industrielle et Numérique, en octobre dernier, Je-decarbone organise ses premières Rencontres Région.

« L'énergie est un sujet central pour l'ensemble des entreprises, » tient à souligner Aurélie Picart, Déléguée Générale du CSF Nouveaux Systèmes Energétiques. « Nous voulons être au plus proche de tous les industriels qui nourrissent un projet d'économie d'énergie ou de décarbonation pour les aider à le concrétiser notamment en leur facilitant l'identification de partenaires techniques et financiers. Nous cherchons par la même occasion à développer l'industrie française des solutions de transition énergétique ».

Une opportunité, donc, pour les industriels de participer à des ateliers et d'identifier, sur place, les offreurs de solutions qui pourront les accompagner jusqu'au terme de leur projet bas carbone et économie d'énergie.

Au programme de la Rencontre Je-decarbone Nouvelle-Aquitaine:

- Matinée : Comprendre les économies d'énergie et la décarbonation dans l'industrie
 - o Le parcours des économies d'énergie et de la décarbonation expliqué
 - o Les leviers de financement possibles pour vous accompagner
 - o Des retours d'expérience d'industriels inspirants
- Après-midi : Passer à l'action les rendez-vous d'affaire
 - Programmez des rendez-vous avec les partenaires les plus pertinents, pour passer à l'action!

La Rencontre Je-decarbone Nouvelle-Aquitaine est ouverte :

- Aux entreprises offrant des solutions (techniques, financières ou de conseil) ou accompagnant les industriels sur les économies d'énergies et la décarbonation
- Aux entreprises souhaitant économiser l'énergie et décarboner leurs process industriels

L'inscription est gratuite et obligatoire pour accéder à la Rencontre. Pour s'inscrire, 3 étapes :

1. **Référencez votre entreprise, vos besoins et vos solutions sur <u>je-decarbone.fr</u> – le référencement est gratuit et ouvert à tous**





- 2. Inscrivez-vous à la Rencontre Je-decarbone Nouvelle-Aquitaine les inscriptions et les demandes de rendez-vous d'Affaire sont accessibles une fois votre entreprise référencée sur <u>ie-</u>decarbone.fr
- 3. Sollicitez des Rendez-vous d'Affaire depuis l'interface de la Rencontre

L'équipe organisatrice de la Rencontre Je-decarbone en Nouvelle-Aquitaine

En partenariat avec







Avec le soutien de





Contact Presse

sophie.laurent@systemesenergetiques.org

A propos de Je-decarbone

« Je décarbone » est portée par le CSF <u>Nouveaux Systèmes Energétiques</u> en partenariat avec l'alliance ALLICE et le CEA, avec le soutien de l'ADEME. La plateforme et les rencontres régionales facilitent la définition et la mise en œuvre effective des projets de sobriété, d'efficacité énergétique et de décarbonation en mettant en relation les industriels de toute taille et de tout secteur qui souhaitent économiser l'énergie ou se décarboner avec les offreurs de solutions pour concrétiser leur projet. Lancée à l'été 2022, la plateforme Je-decarbone rassemble aujourd'hui 400 solutions et 70 besoins d'entreprises françaises.

Le "pacte Je-decarbone" a été signé le 10 octobre par une trentaine d'associations partenaires en présence de monsieur Roland Lescure, ministre délégué chargé de l'industrie. Par cette signature, l'ensemble des parties prenantes s'engage à œuvrer pour une décarbonation durable et profonde de l'industrie française, en s'appuyant sur Je-decarbone.





L'équipe pilote nationale



























Nos partenaires

































































